



Au fil du temps.

Le journal des météo amateurs d'entre Rhône et Loire.



La nature fleurit Pierre-Bénite en ce mois de mars 2007. Photos René Serrière.

Le printemps prend son temps.

Contrairement aux deux années précédentes, le printemps n'a pas explosé à la mi mars. Nous avons plutôt eu droit à une véritable semaine hivernale dès l'arrivée de l'équinoxe : 6 jours sans une minute de dégel au dessus de 1000 m entre le 19 et le 25 mars, voilà qui n'est pas banal ! Ce coup de froid a considérablement rabaisé la température moyenne du mois, essentiellement en montagne. Au dessus de 600 m environ, mars 2007 est même légèrement plus froid que février dernier.

Le seuil symbolique des 20 degrés, habituellement franchi à plusieurs reprises en plaine durant mars, n'a été atteint que très localement cette année. La station (urbaine) de Montbrison a mesuré une maximale de 20.3° le 5 mars alors, qu'en ce même jour, la température ne montait pas au dessus de 1.4° à Pierre-sur-Haute à 20 km de cette sous-préfecture !

Malgré une dernière décade bien frisquette, mars 2007 réussit à pousser sa température moyenne quelques dixièmes de degrés au dessus de la normale ; il s'agit donc du 7ème mois consécutif thermiquement excédentaire.

Gilles Moriclet de Loire-Atlantique est venu rejoindre l'association ce mois-ci, nous sommes finalement (après l'assemblée générale du 23 mars) 48 membres engagés dans cette année 2007. Il ne se passe pas de mois sans que le réseau de mesures de l'association ne s'étoffe : à partir de ce numéro seront publiées les hauteurs quotidiennes de pluie mesurées par le pluviomètre normalisé de Ludovic Roger sur la commune de Bard. De nouveaux postes de mesures sont prévus d'ici l'été.

Michel Gagnard.

Président de l'Association Météorologique d'entre Rhône et Loire. Association reconnue d'intérêt général.